

Arrayán de La Bañizuela

Myrtus communis



LOCALIZACIÓN

Paraje:
La Bañizuela
Término municipal:
Torre del campo
Espacio Natural Protegido:
No

PROPIEDAD

Privada

CARACTERÍSTICAS MORFOLÓGICAS

Altura total: 7,50 m
Altura del fuste: 0,00 m
Perímetro en la base: 3,70 m
Diámetro de copa:
dirección N-S: 4,70 m
dirección E-W: 7,50 m
Proyección de la copa: 27,69 m²



Singularidad

Típicamente el arrayán o mirto es un arbusto, aunque en este caso se ha convertido en un árbol bastante singular. Destaca por la altura total que presenta y también por el grosor de su tronco; de los dos brotes de cepa que posee, el de mayor tamaño tiene un perímetro considerable, 0,85 metros medidos a 0,80 desde el suelo.

Otro motivo que caracteriza al Arrayán de La Bañizuela como singular es la forma de sus hojas. Éstas están plegadas por el nervio central de manera que los bordes están muy próximos entre sí.

Entorno

Junto a un cortijo se puede encontrar a este árbol, en una zona que antiguamente era un jardín y aún conserva algunos cipreses (*Cupressus sempervirens*); en el estrato arbustivo se diferencian hiedras (*Hedera helix*) y zarzas (*Rubus ulmifolius*). El resto del paisaje observado es el tradicional de cultivos de olivos (*Olea europaea* var. *europaea*) que rodean a la cortijada.

